

La Municipalidad de Quillota, en el área del deporte y la actividad física busca generar instancias que permitan a las personas mejorar su calidad de vida a través de las más variadas iniciativas, como es el caso de los talleres que se realizan gratuitamente a lo largo del año, dirigidos tanto a damas como varones desde los seis años en adelante, lo que se ha potenciado con las gestiones para ser sede de importantes eventos tanto a nivel regional como nacional e internacional, como el Festival de Cierre del Verano del Ministerio del Deporte, o el Torneo de Tenis en categoría master entre febrero y marzo; además de Juegos Panamericanos Santiago 2023 a fin de año.

Ratificando el positivo trabajo colaborativo desarrollado durante el año 2022 entre la Dirección de Deportes y el Ministerio del Deporte Región de Valparaíso, estos últimos han elegido a la ciudad de Quillota como el lugar en el cual llevar a cabo el gran cierre del verano 2023, que en definitiva se realizará en Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández el próximo sábado 25 de febrero desde las 17 horas, donde los asistentes podrán disfrutar de una clase masiva de fit dace, zumba y entrenamiento funcional, mientras que los adultos mayores tendrán su propio malón para ellos, además de juegos inflables acuáticos y muchas otras sorpresas para todas las familias.

#### Anuncio Patrocinado

Por su parte, debido a los buenos comentarios y evaluaciones recibidas respecto a la versión anterior, una vez más Quillota será sede de una fecha del Circuito Mundial de Tenis Master, para jugadores mayores de 35 años en singles y dobles, tanto damas como varones, instancia para ver en acción a los mejores jugadores tanto del país como el extranjero, quienes llegan con la intención de poder obtener el primer lugar, en un certamen que se desarrolla íntegramente en el Club de Tenis Quillota con una organización de primer nivel, cumpliendo los más altos estándares de calidad, e incluso se gestiona presencia de ex número 1 del mundo Gustavo Kuerten.

Asimismo, en lo deportivo este año estará marcado sin lugar a dudas por la realización en nuestro país de los Juegos Panamericanos Santiago 2023, el evento más importante de la historia tras el Mundial de Fútbol 1962, y Quillota dirá presente al ser elegida como la sede oficial de las pruebas ecuestres que se realizarán en terrenos del Regimiento Granaderos Escolta Presidencial de San Isidro entre los meses de octubre y noviembre, por lo que desde ya se están realizando acciones para motivar a las personas de la ciudad, como el mural en el frontis de Gimnasio Municipal Alcalde Pablo Gac Espinoza, con la comunidad participando pintándolo hace unos días.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?